

La [CHAMBRE SYNDICALE DES COURTIERS D'ASSURANCES](#) lance son antenne régionale Rhône-Alpes Auvergne. Le syndicat représente le courtage d'assurances et la réassurance en France. Pour la Région, elle a choisi le Sycasef créé en février 2015 par des courtiers dissidents lyonnais en vue de l'unification des courtiers face au Sycra. Le Sycasef a été dissout un an plus tard au profit de la CSCA. Le but est d'arriver à une meilleure représentativité de la profession au niveau national et européen. www.cscs.fr